



平成22年8月24日 特別養護老人ホーム偕楽園 第三回夏祭りを無事開催することが出来ました！



平成22年8月24日 特別養護老人ホーム偕楽園にて夏祭りが開催されました。当日は天候に恵まれ、多くの方々が参加されました。

ご協力頂きました皆様、ボランティアの皆様、ボランティア等お忙しい中、ご来場下さいました。ありがとうございました。

今年は第三回目の開催でしたが、今後もこのような機会をつけていきましょう。

ありがとうございました！

平成22年9月15日 敬老会が開催されました！



敬老会が執り行われました。敬老会には浜田市長、別府市保健部長も出席されました。敬園特別養護老人ホーム偕楽園では、入所者の皆様にお祝いの言葉を頂きました。

平成22年9月7日、29日、多目的ホールにて消防署職員が講師となりAEDの講習会が行われました！



消防隊員: 心臓マッサージは腕をしっかりと締めて体に対して垂直に押すんですよ！

栄一さん: こうですか？

消防隊員:そうです！

第6回 秋吉事務員を紹介します

事職
種
務
員



秋名前
由加

Q趣味: 道の駅、里の駅巡り！
Q休日の過ごし方: ドライブ、わざ
だタウンでウインドウショッピング！
Q好きなTV番組: ホタルノヒカリ
、サラリーマンNEO！

Q最近ハマっていること: 道の駅、
里の駅のソフトクリーム食べ比べ、
ほぼ日刊イトイ新聞！

施設のアイドル犬、えんちゃんも
年齢にすると来年2月に60歳
の還暦を迎�니다！先輩のえん
ちゃんに負けじと施設の受付で
頑張っていますのでどうぞ宜しく
お願いします！

新入職員紹介



名前:佐々木 健太
職種:介護職員

この度、偕楽園で働かせて頂
きます佐々木健太です！ご利用
者様に安心して過ごして頂
けるよういつまでも初心を忘
れず笑顔で頑張りたいと思
います。よろしくお願ひ致
します！

趣味: 食べ歩き

心臓は血液を全身に流す体
ですが、突然、心臓の筋肉が痙
攣状態となり、小刻みに震え
ます。これを「心室細動」と呼
びます。そのとき、心臓に電気
ショックを与えて、小刻みな震
えを止めて正常なリズムに戻
すための機械が**AED**です。

心臓は血液を全身に流す体
内ポンプの役割を果たしてい
ますが、突然、心臓の筋肉が痙
攣状態となり、小刻みに震え
ます。これを「心室細動」と呼
びます。そのとき、心臓に電気
ショックを与えて、小刻みな震
えを止めて正常なリズムに戻
すための機械が**AED**です。

D 9月は消防署をお招きし、A
E Dは非常に優れた機械であ
ります。これが**AED**を装着す
ます。そのとき、心臓に電気
ショックを与えて、小刻みな震
えを止めて正常なリズムに戻
すための機械が**AED**です。

